

「西田先生はお花見はされるのでしょうか？」

平成30年4月4日

●とろっこさんからの質問

いつも西田先生を応援しております（^ω^）ウォーキングをしていると、桜が満開なのですが、お花見をしている方たちが居て、お弁当の美味しそうな匂いがしてきて、危うく、フラフラっと匂いに引き込まれて、「僕にも少し分けてください（@_@。」と、なりそうになりましたが、必死で我慢して、黙って通り過ぎましたw（^ω^）私はお花見は、やったことがないのですが、西田先生はお花見はされるのでしょうか？また、過去にどんなお花見をされたのか、良かったらお聞かせくださいw失礼いたします（^ω^）

●西田昌司の答え

私が国会議員に成り立ての頃、飯田橋にある CANAL CAFE というレストランでお花見をしました。CANAL CAFE は神田川の堀端にあって、千鳥ヶ淵と並んで東京の花見の名所でもあります。私はそのとき国体委員で、参議院担当の記者の方との懇親会だったように記憶していますが、非常に綺麗な桜を楽しみました。

それ以来、私は昨年まで毎年、（議員としてではなく個人的にですが）西部邁先生をお誘いしていろいろなところでお花見をしてきました。CANAL CAFE 以外にも、新宿御苑の近くの料理屋を利用したりしましたが、桜を楽しみながら酒を飲んで語り合ったのは良い思い出です。

日本人は本当に桜が好きですし、私ももちろん大好きですが、私は自宅で2本の桜の木を育てています。今から6~7年前でしょうか、地元のある集會に参加した時、山桜に美味しそうなさくらんぼが生っていたのですが、そ

のさくらんぼを頂きまして、種を自宅の庭に植えたのです。そうしたら、10～20個のうちの2個から芽が出てきました。まだ低いですし花は咲きませんが、将来花が咲くようになったら自宅でお花見ができるので、今から非常に楽しみにしています。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>